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Для любого гражданина выборы Прези-
дента – это день, когда он подтверждает свои 
права и свою причастность к стране, гражда-
нином которой является.

В первые два часа на участке № 1218 

В  НЕСКОЛЬКО  СТРОК  ОБО  ВСЁМ

ВЫБОРЫ-2018

Главный день России
В минувшее воскресенье, 18 марта, в России в седьмой раз прошли выборы главы государ-

ства. За пост Президента вели борьбу 7 кандидатов из разных политических партий и 1 само-
выдвиженец. О том, как проходили выборы в Казанском районе, рассказывают корреспонден-
ты районной газеты в материалах 1 и 2 страниц сегодняшнего номера газеты.

Голосовали за наше будущее 
(здание МУП ЖКХ) проголосовало 285 че-
ловек из 1028 занесённых в списки, то есть 
на 10 часов проголосовало здесь 29,3 про-
цента.

Из числа избирателей данного участка 

53 человека проголосовали за Президента 
страны  по месту своего нахождения, пред-
варительно уведомив об этом избиратель-
ную комиссию специальным заявлением, а 
13 человек, зарегистрированных  на других 
избирательных участках,  изъявили желание 
выполнить свой гражданский долг именно на 

этом  избирательном участке. 
– Голосование идёт активно, – про-

комментировала ход событий председа-
тель участковой избирательной комиссии                 
Ж.В. Горлова. – С утра идут и молодые, и 
пожилые – по одному, парами и семьями. 
В этот раз на нашем участке голосуют два 
именинника.

Галина Филипповна Попова приехала из 
Казахстана. В России она голосовала впер-
вые. По такому поводу ей вручили памят-
ный подарок.

 Левчуки пришли на избирательный уча-
сток всей семьёй. 18-летняя  Анастасия Лев-
чук   впервые  воспользовалась своим пра-
вом участия в выборах. Лёгкое волнение у 
девушки быстро прошло, когда все члены 
семьи, сделав выбор, собрались возле урн 
для голосования, чтобы опустить заполнен-
ные  бюллетени. 

– Сегодня мы выбираем Президента  
страны на ближайшие шесть лет, – сказал 
Сергей Иванович, глава семейства, – а это 
значит, мы выбираем своё будущее и буду-
щее своих детей.  Наша страна должна быть 
сильной, и управлять ею должен достойный 
Президент – умный и способный принимать 
правильные решения. 

Выбирая Президента страны, каждый из-
биратель голосовал не столько за кандида-
та, сколько  за будущее, которое выбирал 
для себя и своих близких, – за безопасность 
страны и  возможности для самореализации.

В России выборы всегда были праздни-
ком. Это наша традиция. 

В тот значимый день в селе Казанском 
избирателей участка № 1218 ещё издале-
ка привлекала красочно оформленная пло-
щадка, громкая музыка и звонкие песни. 
Весёлые и душевные, народные и эстрад-
ные, хитовые и патриотические, вдохнов-
ляющие и волнующие, разливались и раз-
летались они по всей округе. Хорошее на-
строение дарили людям участники муж-
ской и женской вокальных групп "Добро" 
и "Таволга". 

Работники центральной районной библи-
отеки оборудовали игровую зону. Развесё-
лые скоморохи  звонко зазывали подходив-
ших к участку избирателей, предлагая им за-
бавные конкурсы и подвижные игры, одина-
ково интересные и детям, и взрослым. По-
сле участия в конкурсно-развлекательной 
программе игрокам предлагалось пройти 
через импровизированные "Врата счастья" 
и загадать желание, после чего каждому вы-
давался приз. Это могла быть кружка, игруш-
ка или шоколад. 

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

Виктория, Владислав, Сергей и Анастасия Левчук (слева направо) из села Казанского решили пойти голосовать всей семьёй

Новая книга 
земляка

Вышла в свет новая книга  Нико-
лая Максимовича Олькова  "На вос-
ходе солнца". В неё вошли повести 
и рассказы, написанные за послед-
нее время и опубликованные на сай-
те «Российский писатель». В числе 
других в сборнике есть  произведе-
ния «На восходе солнца», «Сере-
бряный купол в голубом небе», «По-
следнее откровение» и «Анна». Ни-
колай Ольков – автор девяти рома-
нов, двух десятков повестей и сорока 
рассказов, вошедших в трёхтомное  и 
двухтомное собрания  сочинений. В 
текущем году ему присуждена пре-
стижная литературная премия «Им-
перская культура». Ранее Н. Ольков 
был отмечен Всероссийскими пре-
миями имени Д.Н. Мамина-Сибиряка 
и  А.Н. Некрасова, Южно-Уральской 
премией (Челябинск). Книга "На вос-
ходе солнца" издана в Барнауле при 
поддержке администрации Бердюж-
ского района. В знак благодарности 
автор подарил  книгу со своим  ав-
тографом главе района В.А. Рейну. 

Движение 
ЮИД

Тюменская область присоеди-
нилась к Всероссийскому тематиче-
скому марафону "Безопасная стра-
на ЮИД". В регионе  действуют 404 
отряда юных инспекторов движения 
(ЮИД), в которых состоят более четы-
рёх тысяч детей. Уровень подготовки 
тюменских юидовцев – один из самых 
лучших в стране. Юные помощники 
Госавтоинспекции изучают правила 
дорожного движения, принимают уча-
стие в профилактической работе с пе-
шеходами, водителями и пассажира-
ми, сами организуют обучающие ме-
роприятия в детских садах и школах. 
Выдержав жёсткую конкуренцию на 
районных и областном этапах, школь-
ники  из Тюменской области ежегодно 
занимают призовые места на всерос-
сийском конкурсе «Безопасное коле-
со». Юные инспекторы из Тюменской 
области достойно представили Рос-
сийскую Федерацию в конкурсах по 
безопасности дорожного движения в 
Албании,  Беларуси, Испании, Казах-
стане, Норвегии и Черногории.

Да будет
свет 

Казанскому муниципальному 
району из областного бюджета пре-
доставлена субсидия на строитель-
ство объекта «Инженерная подго-
товка площадки индивидуально-
го жилищного строительства № 5                    
п. Новоселезнёво Казанского рай-
она. Строительство сетей электро-
снабжения». Проектной докумен-
тацией предусмотрено электро-
снабжение следующих улиц: Ер-
мака, Сиреневая, Малая, Победы, 
Л.Толстого, Гоголя, Весенняя, Ти-
хая, Чехова, Речная  и Набережная. 
По разработанной специалистами 
районной администрации схеме 
будет построена воздушная линия 
электропередач напряжением 10 кВ 
протяженностью 671 метр,  воздуш-
ная линия электропередач напряже-
нием 0,4 кВ протяженностью 10,2 
км, семь комплектных трансформа-
торных подстанций мощностью 400 
кВА, 250 кВА, 160 кВА. Строитель-
ные работы планируется завершить 
в 4 квартале 2018 года.

В сёла 
придёт газ

Департаментом жилищно-ком-
мунального хозяйства Тюменской 
области и администрацией Казан-
ского муниципального района ве-
дётся работа, направленная на ско-
рейшее строительство межпоселко-
вого газопровода. В программу гази-
фикации регионов Российской Фе-
дерации, реализуемую ПАО «Газ-
пром», включены работы по объ-
екту «Газопровод межпоселковый 
высокого давления от ГРС Ишим-2  
до села Казанского через Лайкова  
– перспективная застройка г. Иши-
ма  – Воронино – Рагозино – Возне-
сенка – Большая Ченчерь – Малая 
Ченчерь – Новопокровка – Михай-
ловка – Челюскинцев – Долматово 
с подключением к действующим се-
тям газоснабжения Тюменской об-
ласти». Вопрос определения трас-
сы газопровода был решён в ходе 
совещания 28 февраля в админи-
страции Ишимского  района с уча-
стием представителей проектной 
организации. 

Госуслуги 
востребованы
В многофункциональные центры 

Тюменской области в 2017 году об-
ратилось более 1200 тысяч чело-
век. Это в два раза больше, чем в 
2015 году. Самой востребованной 
услугой (почти каждое третье обра-
щение) оказалась государственная 
регистрация прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним. На вто-
ром месте – госуслуга по предостав-
лению сведений, содержащихся в 
Едином государственном реестре 
недвижимости, на третьем – уста-
новление страховых пенсий и пен-
сий по государственному пенсион-
ному обеспечению. Для сокраще-
ния времени ожидания  упрощают-
ся порядки предоставления услуг. 
Многие  виды госуслуг граждане 
могут самостоятельно получить че-
рез портал государственных услуг. 
Преимуществом получения услуги 
в электронном виде является ско-
рость её  оказания.

Информации подготовила 
Светлана СУРОВЦЕВА
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С утра 18 марта у Казанской на-
чальной школы очень людно. Нет, 
эта массовость никак не связа-
на с началом учебного дня, хотя и 
очень похожа. Много юных наших 
сограждан вместе с мамами и па-

ВЫБОРЫ-2018

Каждый голос – 
решающий

пами, бабушками и дедушками се-
годня пришли  на этот избиратель-
ный участок.  Взрослым нужно было  
выбирать Президента нашей стра-
ны.  Без суеты и нервозности  каж-
дый избиратель смог выполнить 

свой гражданский долг.  В соответ-
ствии с Конституцией Российской 
Федерации, глава государства был 
избран на шестилетний срок путём 
равного и прямого всеобщего тай-
ного голосования.

Владимир Клабуков участвует в 
выборах Президента РФ впервые. 
И не потому, что он  только что до-
стиг совершеннолетия.  Владимир 
недавно перебрался из Казахста-
на  в Казанское на постоянное ме-
сто жительства и выборы считает 
очень важным моментом в жизни 
своей семьи. Дочь София с радо-
стью справилась с доверенной ей 
миссией – опустила заполненный 
бюллетень в урну.

А вот Вадим Кузнецов  участво-
вал в выборах главы государства 
впервые в силу своего возраста. 
Молодой человек не так давно де-
мобилизовался из рядов Россий-
ской армии и уже активно проявляет 
свою жизненную позицию. Участие 
в выборах Президента РФ считает 
значимым событием. 

У Олега Чашкова это далеко не 
первый поход на избирательный 
участок. Он уверен, что каждый го-
лос может быть судьбоносным для  
России, в том числе и его. 

Таких ярких примеров патрио-
тического настроения людей мож-
но привести очень много. По сло-
вам председателя участковой из-

бирательной комиссии С.В. Чере-
пановой, на 16 часов явка соста-
вила 790 человек,  или более 50 
процентов.

За отдельным столом распо-
ложились наблюдатели от партии 
КПРФ Л.И. Аксённикова и Н.В. Се-
мёненко. К ним стекается вся ин-
формация о ходе голосования  в 
районе. По их словам, выборы  Пре-
зидента РФ на территории Казан-
ского района проходят спокойно, 

без нарушений. Избиратели пока-
зывают неплохую явку. На 16 часов  
она составила 74 процента. Наибо-
лее активно на тот час проголосо-
вали жители  Гагарья – 94%, Огнё-
во – 93,8%, Благодатного – 91,8%  и  
Афонькино – 91%.

Ни у кого нет сомнений, что с 
вновь избранным лидером государ-
ства мы  станем  жить по-новому.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ
Фото автора

В Казанском районе ровно в 8 
часов открылись все избиратель-
ные участки. В селе Ильинке уже 
с самого утра на избирательном 
участке № 1212  многолюдно. Пред-
седатель участковой избирательной 
комиссии Л.В. Фадеева рассказала 
нам, что на 9 часов 30 минут  про-
голосовало 150 человек, это бо-
лее 10 %.  

– Голосуют с утра в основном 
люди старшего возраста, они всег-
да очень активны, – сказала Лари-
са Викторовна. – Как показывает 
практика, самые сознательные жи-
тели поселения   работают в  шко-
лах, детских садах, больнице.

Слова председателя участковой 
избирательной комиссии подтвер-
дили люди, с которыми удалось по-
говорить. К примеру, Миргородских 
(мама Анжела работает  в Ильин-
ской больнице)  пришли  на изби-
рательный участок  всей  семьёй.  

– Эти выборы  важны  для всей 
нашей страны, –  говорит молодая 
женщина. – От нас  во многом за-
висит, каким будет будущее. Счи-
таю, что наша ильинская террито-
рия – одна из лучших в Казанском 
районе. Она славится  работящи-
ми  людьми, которые хотят жить  
хорошо. Для этого мы  и голосуем 
и надеемся, что жизнь наша будет 

Чтобы жить лучше 
улучшаться.

Чуть за 80 лет жительнице                     
с. Ильинки Н.Я. Бек. Не спеша, Нина 
Яковлевна идёт на избирательный 
участок. Кстати говоря, люди в воз-
расте, несмотря ни на что, старают-
ся прийти  на участок, чтобы отдать 
свой голос.

– А как же иначе? – удивляет-
ся Н.Я. Бек. – Мы, люди старшего 
поколения, всегда участвовали во 
всех выборах.  И нынче мы  обяза-

ны сделать свой выбор. Правиль-
ный выбор.

На избирательном участке                  
№ 1206 в д. Большие Ярки выбо-
ры шли полным ходом. Как расска-
зала нам председатель участковой 
избирательной комиссии Т.А. Набо-
кова, на территории зарегистриро-
вано 723 избирателя. На 10 часов 
проголосовало уже 140 человек, что 
составляет  20%. 

– Наши избиратели – актив-
ные  люди, причём разного возрас-

та, – сказала Татьяна Анатольев-
на. – Организованы, как и на всех 
избирательных участках в  районе, 
выезды на дом  к  тем, кто  по бо-
лезни не сможет прийти на участок. 
В течение всего дня будут работать 
два наблюдателя. Дежурит сотруд-
ник полиции, который следит за со-
блюдением порядка.

В Казанском районном доме 
культуры (избирательный участок № 
1216) выстроилась очередь из жела-
ющих  проголосовать.  Для молодых 

избирателей, которые  впервые уча-
ствуют в выборах, подготовлены по-
дарки, состоящие из  значка, блокно-
та  и коробки конфет. Председатель 
участковой избирательной комиссии 
И.А. Жуковская сообщила, что на 10 
часов  проголосовали уже 20%  из-
бирателей. Наблюдатели строго сле-
дили за ходом голосования. 

Следует отметить, что у всех 
людей, пришедших на свой изби-
рательный участок, было  хорошее 
настроение. Приходили семьями: с 
детьми, с внуками. В  хорошем при-
поднятом настроении был участ-
ник трудового фронта  Н.В. Гумён-
ных. Николай Васильевич отметил, 
что ещё не было в истории нашей 
страны выборов, в которых бы он 
не принял участие. 

На избирательном участке                   
№ 1217 (здание начальной  шко-
лы) в полдень избирателей было 
немного.

–  С утра была большая актив-
ность, – рассказала председатель 
участковой избирательной комис-
сии С.В. Черепанова. – Радует, что 
не только люди старшего возраста 
проявляют сознательность, но и мо-
лодёжь. На нашем участке  есть та-
кие  улицы, например, Есенина, где 
наблюдается 100-процентная явка  
жителей на выборы. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора и 

Светланы СУРОВЦЕВОЙ

Когда мы в начале 11-го подъ-
ехали  к  избирательному участку 
№1221, который располагался в Но-
воселезнёвском молодёжном цен-
тре, то с  трудом  нашли место, что-
бы припарковать машину. Я насчи-
тала 14 транспортных средств, сто-
ящих возле центра.  Кроме того, со 
всех сторон подходили люди – шли 
парами, семьями, с детьми.  Сразу 
было понятно: голосование идёт ак-
тивно. Это подтвердили факты: на 
10 часов здесь проголосовали 25 % 
избирателей.

 Мне особенно было приятно 
встретить здесь почти всех своих 
соседей – из дома рядом, через 
дом, тех, кто живёт через стенку или 
огороды которых соседствуют с на-
шим. Вот такие сознательные люди 
живут в нашем околотке!

Председатель избирательной 
комиссии Вера Адеровна  Санни-
кова рассказала, что первому при-
шедшему на избирательный уча-
сток мужчине был  вручён  пода-
рок. Подарочки получили  и те, кто 
голосовал нынче впервые, на этом 
участке таких оказалось 28 человек.

Так же чествовали молодых из-

Веселье выборам не помеха
бирателей и  на избирательном 
участке   № 1220, что был в Но-
воселезнёвском ДК. Здесь первой 
пришла  голосовать  82-летняя Зоя 
Ивановна Суковых. Кстати сказать, 
она каждые выборы первой прихо-
дит на избирательный участок.  На 
том участке работал наблюдатель 
от КПРФ, на этом – наблюдатели 
от кандидата П.Н. Грудинина и пар-
тии ЛДПР. 

– Пока никаких нарушений не 
замечено – таким был ответ на мой 
вопрос о том, довольны ли они хо-
дом  голосования.

Новоселезнёвские избиратели  
шли на выборы массово. Во время 
моего визита, а было это в 10 часов 
45 минут,   на избирательном участ-
ке № 1220 образовалась целая  оче-
редь как к столам, где выдавались 
бюллетени для голосования, так и к  
кабинкам. Я насчитала 27 человек.  
Но всё  проходило спокойно, добро-
желательно, никто не спешил и не 
высказывал недовольства.  Мне по-
нравилось, как  встречал входивших   
председатель здешней  участко-
вой избирательной  комиссии Сер-
гей  Анатольевич Паутов:  «Здрав-

ствуйте, мы Вас ждали!», «Проходи-
те, пожалуйста, Ваш голос очень ва-
жен!» Порядок и спокойствие  граж-
дан  охраняли сотрудники полиции, 
вневедомственной охраны, инспек-
торы ГИБДД. 

Проголосовав, люди спешили на 
площадь возле ДК, где разворачи-
вались массовые гулянья «Проводы 
русской зимы». Было интересно и 
весело. Поднимали настроение ве-
сёлыми песнями  самодеятельные 
артисты. Повеселили  всех шутли-
вые композиции. Новоселезнёвцы  
участвовали в конкурсах кулинар-
ных фантазий и  детских колясок.

Веселье выборам не помеха. 
Тем более после того, как каждый 
из присутствующих на празднике  
выполнил свой гражданский долг. 

Я спросила нескольких знакомых 
(когда они выходили из избиратель-
ного участка), кому они отдали свои 
голоса. Одни отшучивались, другие 
говорили, что это секрет, а несколь-
ко человек ответили на мой вопрос.

Галина Михайловна:
–  Я проголосовала за  В.В. Жи-

риновского. Уважаю его за смелые, 
умные и правильные высказывания.

 Леонид Григорьевич:
– Я выбираю П.Н. Грудинина. 

Это человек дела.  Он знает нужды 
людей и на практике доказал свою 
состоятельность.

 Любовь Николаевна:
 – Конечно же я проголосова-

ла за действующего, самого луч-

шего Президента нашей страны  
В.В. Путина. Мы можем гордить-
ся им.  И под его предводитель-
ством за Россию нам никогда не 
будет стыдно.

Нина РОСТОВЩИКОВА
Фото Тамары НОСКОВОЙ

Нередко за бюллетенями для голосования 
выстраивалась очередь

Владимиру Клабукову проголосовать помогала дочь София

Для Вадима Кузнецова это первые выборы в его жизни, 
и потому С.В. Черепанова вручила ему подарок

Большеярковцы на выборы шли как на праздник

Вера Кондрашина 
на выборы пришла 

в приподнятом настроении
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Традиционный конкурс профес-
сионального мастерства «Педа-
гог года» состоялся  в Казанском 
районе. Это уже восемнадцатый 
по счёту  праздник профессии,  ко-
торую можно считать одной из са-
мых нужных.

На этот раз конкурс  проводил-
ся в Новоселезнёвской средней об-
щеобразовательной школе. Торже-
ственное его открытие состоялось 
на празднично украшенной сцене 
уютного зала, где собрались педа-
гоги и воспитатели практически из 
всех школ района. Посмотреть, как 
проводят  уроки другие учителя, 
взять для себя что-то интересное 
в копилку педагогического мастер-
ства, пообщаться с коллегами – для 
этого и приезжают сюда учителя и 
воспитатели. 

Ведущие мероприятия пригла-
сили на сцену конкурсанток (среди 
них в этом году не было ни одно-
го мужчины).  В конкурсе «Педа-
гог года» приняли участие учитель 
истории и обществознания Грачёв-
ской школы Д.И. Сорокина, учитель 
английского языка Ильинской шко-
лы А.А. Бёрдова, учитель русско-
го языка и литературы Казанской 
школы  С.М. Яковлева, учитель ма-
тематики Новоселезнёвской шко-
лы Н.П. Черноскутова. В конкурсе 
«Воспитатель года» (с некоторых 
пор эти два конкурса проводятся в 
один день) участвовали И.И. Батт, 
логопед Новоселезнёвского детско-
го сада «Колокольчик», И.М. Ереже-
пова, воспитатель Огнёвского дет-
ского сада «Огонёк», и  А.С. Яргер,   
воспитатель Казанского детского 
сада «Ёлочка». Было приятно ви-
деть, что большинство конкурсан-
ток – молодые педагоги, имеющие 
пока небольшой стаж работы в шко-
ле или детском саду. Но если они 
решили участвовать в конкурсе про-
фессионального мастерства, зна-
чит, уже имеют методические нара-
ботки, обладают большим желани-
ем  трудиться с детьми. Есть и здо-
ровые амбиции, позволяющие им  
быть лучше, смелее, успешнее. Од-
нозначно, амбициозный специалист 
планомерно выполняет поставлен-
ные перед собой задачи  и продви-
гается вперёд. Даже неудачи, кото-
рые неизбежны в жизнедеятельно-
сти любого человека, не могут его 
остановить и свернуть с намечен-
ного пути. 

Напутствовали  конкурсан-
ток  начальник отдела образова-
ния  Е.В. Ломовицкая и победитель 
прошлогоднего конкурса «Педагог 
года»  учитель истории  Ильинской 
средней  школы О.Л. Плесовских. 

Вначале прошли  открытые 
уроки. Естественно, они проводи-
лись в незнакомых для учителя 

ОБРАЗОВАНИЕ:  ГРАНИ  РАЗВИТИЯ

Кто владеет знаниями, тот владеет миром

Ирина Михайловна ЕРЕ-
ЖЕПОВА родом из села Песча-
ного. Окончила Огнёвскую шко-
лу, поступила в Ишимский го-
сударственный педагогический 
институт. С отличием окончи-
ла бакалавриат и магистратуру. 
Выпускные работы Ирины Ми-
хайловны были отправлены на 
региональный и всероссийский 
конкурсы. И там, и там их автор 
заняла первые места.

Выпускница вуза получа-
ла предложения  поработать 
в  детских садах городов Иши-
ма, Урая. Но Ирина Михай-
ловна  решила вернуться  до-
мой, в родной  район. Устрои-
лась  в Огнёвский детский сад 
«Огонёк». 

–  Работу свою я люблю, де-
тишек тоже, – говорит Ирина 
Михайловна.

Вместе с детьми И.М. Ере-
жепова участвует в различных 
интернет-конкурсах. 

Всё впереди у этого молодо-
го  воспитателя. Дети её очень 
любят, родители – уважают.  

Светлана Михайловна 
ЯКОВЛЕВА родом из Петропав-
ловска Северо-Казахстанской 
области. Окончила педагогиче-
ское училище, затем (заочно)  пе-
дагогический институт. В течение 
тридцати лет работала в гимна-
зии, преподавала  русский язык 
и литературу. Три года назад пе-
реехала на постоянное место жи-
тельства в Россию, устроилась 
на работу в Казанскую среднюю 
общеобразовательную школу. 

В Казахстане участвовала 
в различных конкурсах,  но там 
конкурсы педагогического ма-
стерства, как в Казанском рай-
оне, не проводились.

– Конкурс мне очень понра-
вился. Готовясь к нему, почув-
ствовала огромную поддержку 
преподавателей школы, адми-
нистрации. Считаю, что судей-
ство было объективным, – гово-
рит Светлана Михайловна.   

Директор школы  О.А. Собя-
нина считает С.М. Яковлеву  на-
стоящей находкой для образова-
тельного учреждения. 

классах. Мне удалось  побывать 
лишь на двух уроках. Один из них 
проводила учитель иностранного 
языка  Анастасия Александров-
на Бёрдова, молодой педагог из 
Ильинской школы. Урок был ин-
тересным, дети хорошо  понима-
ли учителя.

После окончания занятия узнаю  
её мнение  по поводу того, надо 
ли молодым педагогам участво-
вать в таких серьёзных испытани-
ях в самом начале их трудового 
пути. Может быть, лучше набраться 
опыта, понаблюдать за педагогами-
стажистами?

– Считаю, что  участие в кон-
курсе будет полезно для меня 
как молодого учителя, – ответи-
ла  А.А. Бёрдова. 

Второй урок, на котором мы по-
бывали, вела математик Новоселез-
нёвской школы Н.П. Черноскутова. 
Он прошёл в формате игры.

Членам  жюри и гостям конкур-
са понравился урок, который прове-
ла С.М. Яковлева, учитель русского 
языка и литературы Казанской шко-
лы. Он был посвящён творчеству 
поэтессы  Анны Ахматовой.

Участницы творческого состя-
зания  демонстрировали своё  ма-
стерство и в других конкурсных 
испытаниях: проводили методиче-
ские  семинары  и мастер-классы. 
Работали творческие лаборато-
рии, которые организовали пе-
дагоги Новоселезнёвской школы. 
Было интересно наблюдать, как 
учителя и воспитатели, приехав-

шие на конкурс, с удовольствием 
рисовали красками на воде (ме-
тодика называется эбру), дела-
ли цветы из бумаги,  занимались 
такой интересной техникой, кото-
рая называется  айрис-фолдинг.  

Только в 17 часов  были объяв-
лены результаты конкурса.    В но-
минации «Учитель года» победите-
лем стала Светлана Михайловна 
Яковлева, воспитателем года была 
названа И.М. Ережепова.  

Члены ученического  жюри, ко-
торые  также в течение всего дня  
наблюдали за уроками и заняти-
ями,  пришли к выводу, что луч-
шей среди всех участниц конкур-
са является Светлана Михайлов-
на Яковлева. Ей был вручён приз 
ученического жюри.  Теперь до 

следующего конкурса у С.М. Яков-
левой будет храниться статуэтка  
«Золотой учитель» с  надписью 
«Кто владеет знаниями,  тот вла-
деет миром». 

На второе место среди учителей 
вышла А.А. Бёрдова,  среди воспи-
тателей  – И.И. Батт.  На третьем ме-
сте среди учителей – Д.И. Сороки-
на, среди воспитателей – А.С. Яр-
гер. Всем педагогам и воспитателям 
были вручены грамоты, подарочные 
сертификаты и цветы.

Победительницы конкурса               
С.М. Яковлева и И.М. Ережепова 
поедут на  областной этап конкур-
са «Педагог года – 2018». Пожела-
ем же им удачи!

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Галине Васильевне Шостак, про-
живающей в селе Казанском, 13 
марта  исполнилось  85 лет. Она, как 
и прежде,  бодра  и жизнерадостна, 
обладает  хорошей памятью.  Бесе-
да с ней оказалась очень приятной. 

Родилась героиня моего рас-
сказа  в Ивановской области, в се-
мье, где  было семеро детей. С ран-
них лет их приучали к труду. Они 
помогали по хозяйству и следили 
за  огородом. После окончания де-
сяти классов Галя решила учить-
ся дальше и поступила в медицин-
ское училище, которое находилось 
в городе Шуя. В 1959 году молодо-
го фельдшера Галину Большако-
ву распределили  в Тюменскую об-
ласть и направили в Казанский рай-
он. Главврач  Анна Ивановна Гуто-
рова  определила Галину Васильев-
ну в селезнёвский медпункт под на-
чало фельдшера Веры Раковцевой. 

Здание медпункта было старым, 
с печным отоплением, инструменты 
кипятили на плите.  Где-то на второй 
или третий день Галининой служ-

бы в медпункт прибежал испуган-
ный мальчонка с криком: «Помоги-
те! Мамка рожает!»  Молодой медик  
поспешила на вызов. Прибыла во-
время и всё сделала так, как учили. 

Вскоре стараниями председа-
теля колхоза им. Ленина Анатолия 
Ивановича  Ренёва  было построе-
но новое здание ФАПа. Да и в лич-
ной жизни Галины Васильевны про-
изошли приятные перемены. 

Она познакомилась с Николаем 
Андреевичем Шостаком и вскоре 
стала его супругой. Молодым дали 
квартиру, они обзавелись хозяй-
ством. При первой же возможности 
Галина Васильевна купила швейную 
машинку и охотно шила наряды для 
всей  семьи. А ещё у неё неожидан-
но появился интерес  к рыбалке, и в 
свободное время она отправлялась 
на озеро Полковниково, где вме-
сте с такими же энтузиастками-
рыбачками  ловила рыбу.

 В 1963 году в семье родилась 
дочь Светлана, а через четыре года  
–  дочь Людмила. 

В 1975 году Николая Андрее-
вича перевели парторгом в совхоз 
«Дубынский», и семья переехала 
на новое место жительства. Люди 
в селе оказались доброжелатель-
ными, молодежь весёлая и актив-
ная. Галина Васильевна  вновь ста-
ла  трудиться  акушеркой на ФАПе, а 
ещё  принимала  активное участие в 
художественной самодеятельности: 
пела на сцене, помогала готовить 
различные представления к празд-
никам.  Не раз на районном  празд-
нике «Проводы  русской зимы»  за 
оригинальные  композиции дубын-
цы завоёвывали призовые места.  

  В 1986 году супруга назначи-
ли председателем колхоза имени 
Ильича,что располагался  в Чирках. 
Галина Васильевна стала работать  
на местном  ФАПе, где добросовест-
но служила людям десять лет. 

Шли годы. Выросли дочери.  
Светлана осталась в Дубынке, в 
настоящее время работает воспи-
тателем в детском саду. Людмила 
занимается торговым делом в Иши-

ме.  Есть у Галины Васильевны вну-
ки и правнуки. 

Девиз моей героини всегда был 
такой: «Движение – это жизнь, а 
жизнь – это движение». Она насто-
ятельно советовала всем занимать-
ся по утрам гимнастикой. 

С 1996 года семья Шостак  жи-
вёт в Казанском. Супруги и здесь 
вели домашнее хозяйство, содер-
жали на подворье корову, птицу. Га-
лина Васильевна в свободное вре-
мя вязала половички, салфетки, из-
ящные вазы. Свои изделия она  да-
рила родным и знакомым. В составе  
хора  ветеранов при РДК  Галина Ва-
сильевна поёт почти с первых дней 
его образования. Регулярно посе-
щала она и занятия группы здоро-
вья. С 1996 года Г.В.Шостак состо-
ит в совете ветеранов  при Казан-
ской районной больнице. 

Когда пять лет назад ушёл из 
жизни супруг, с хозяйством при-
шлось расстаться, хотя огород Га-
лина Васильевна по-прежнему  воз-
делывает сама, в доме и во дворе 

наводит чистоту и порядок. Жен-
щина не чувствует себя одинокой, 
ведь родные люди окружают её за-
ботой и вниманием. Хочется поже-
лать юбилярше ещё долгих и спо-
койных лет жизни.

Т. РАГОЗИНА
с. Казанское  

Фото из семейного архива 
 Г.В. ШОСТАК                                            

ЮБИЛЕИ-ЮБИЛЯРЫ

Счастье – это  семья и любимое дело      

Галина Васильевна Шостак 
не привыкла сидеть без дела

Во время занятий в творческой лаборатории

Ученическое жюри конкурса


